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MANAL ISMAIL :  Je sais que la journée a été très longue. Mais nous allons discuter très 

rapidement la question du communiqué u GAC. Nous avons une séance 

de 45 minutes pour le faire. Ces points de vérification seront très utiles 

pendant la semaine parce qu’ils vont faciliter notre débat, et à la fin de 

la semaine, lorsque nous aurons compilé, recueillis, ce communiqué ce 

sera très utile aussi.  

  L’idée est de voir, à partir de nos débats d’aujourd’hui, s’il y a un thème 

que vous pourriez ensuite intégrer dans le texte du communiqué, et si 

c’est le cas, nous pourrions voir aussi qui va commencer la version 

préliminaire, et nous pourrions voir aussi si quelqu’un voudrait 

participer à la rédaction. Mais bien sûr, tout cela dépend de l’adoption 

du texte final, l’adoption du texte final dépendra bien sûr du GAC.  

  Je crois comprendre qu’il va falloir mentionner la question des OIG. Si 

je ne m’abuse c’est bien ? C’est correct ?  

 

SUISSE : Merci Manal. Pour ce qui est des OIG, je ne sais pas si Brian est là, s’il va 

faire un commentaire, mais, quel que soit le cas la Croix Rouge…. Nous 
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considérons en tout cas le fait, si Stéphane peut proposer quelque 

chose pour le Comité International de la Croix Rouge.  

 

MANAL ISMAIL: Oui, excusez-moi d’avoir suscité un conflit ici. Vous avez raison, nous 

parlions de la Croix Rouge spécifiquement, et Brian allait parler des OIG. 

Ceci fera partie de l’avis du GAC pour le Conseil d’administration, ce 

serait une espèce de mise à jour ou une section d’information. Je 

voudrais savoir ça.  

 

SUISSE :  Je crois que, au moins en ce qui concerne le Comité International de la 

Croix Rouge, il y aura une partie de l’information d’une part, et d’autre 

part il y aura un texte que nous allons aussi présenter.  

  Nous allons donc remercier l’IRT de participer à ce travail pour ce qui 

concerne la Société Nationale, au moins pour celle de la Croix Rouge. Il 

s’agit d’un point important en ce qui concerne les contributions du GAC 

pendant la période de commentaire public. Je ne sais pas comment 

nous pourrions intégrer cela dans le communiqué, mais ce ne sera pas 

adressé au conseil d’administration en tant qu’avis.  

 

MANAL ISMAIL: Oui, c’était exactement ça que je voulais savoir. Cela ne sera pas adressé 

au conseil d’administration, cela fera partie de ce que l’on prend pour 

l’avis par consensus du GAC.  
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  Si nous analysons la journée, nous voyons qu’il y a d’autres questions 

bilatérales, comme par exemple la question de .AMAZON. Le Brésil a 

quelque chose à dire.  

 

BRÉSIL :  Merci Manal. Non, je n’ai pas de texte pour l’instant, je crois qu’il y a eu 

une suggestion, il y a eu plusieurs délégations, plusieurs litiges et 

plusieurs délégations se sont produites. Nous travaillons sur une 

solution conjointe, mais je crois que nous devrions refléter ceci ici. Ce 

ne serait pas moi la personne la plus appropriée pour présenter une 

proposition de texte, parce que moi j’ai une position définie là, j’ai fait 

une suggestion, mais il y a plusieurs questions dont il faut tenir compte. 

Il faut que nous ayons les débats appropriés.  

 Espérons avoir une solution de compromis dans les jours à venir pour 

pouvoir au moins nous préparer à enregistrer ce débat.  

 

MANAL ISMAIL: Merci le Brésil. Donc pour clarifier un peu plus cette question, nous 

allons refléter cela, nous allons réfléchir sur le langage, sur l’effet, 

tenant compte du débat qui a eu lieu pendant la séance, ou il va y avoir 

quelque chose, il y aura du contenu dans la section avec le titre de l’avis 

du GAC pour le conseil d’administration.  
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BRÉSIL :  Je suggèrerais quelque chose de ce type, à moins qu’il n’y ait un accord 

d’un certain type au cours des dernières journées. Je crois que nous 

devrons respecter notre réflexion factuelle sur la question.  

 

MANAL ISMAIL: Merci le Brésil. Cela me semble assez juste. Nous allons donc 

commencer à travailler sur ce texte avec un contenu factuel, pour que 

ce soit prêt pour mercredi.  

  Est-ce qu’il y a quelque chose d’autre sur notre débat d’aujourd’hui ? 

 

ROYAUME-UNI : Merci. Nous voudrions peut-être considérer un avis sur la révision du 

CCT et les procédures pour les séries ultérieures. Je voudrais en parler 

avec d’autres collègues pour savoir ce qu’ils en pensent, mais ce qui 

m’inquiète c’est qu’il puisse y avoir une mésentente par rapport à ce qui 

a été dit à Kobe. On pourrait peut-être décider après d’un avis, ou d’une 

clarification de l’avis. Je crois que c’est une mesure à prendre.  

 

MANAL ISMAIL: Merci le représentant du Royaume-Uni. Il faut commencer à travailler 

avec d’autres collègues.  

  Nous avons parlé aujourd’hui du WHOIS et de la protection des 

données. Je ne vois pas des membres du groupe de travail ici. Nous 

pourrions peut-être voir s’il y a des suggestions concernant le texte, 

mais il y aura une séance intercommunautaire ainsi qu’une séance du 

GAC après cette séance intercommunautaire. Je pense que ce sera… 
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C’est peut-être un peu trop tôt pour décider ce que nous allons mettre 

dans le texte du communiqué. Il y aura fort probablement une 

information pour l’avis du GAC pour le conseil d’administration. Mais je 

veux mentionner cela comme un thème qu’il faudrait discuter ou 

considérer.  

 Pour ce qui est de l’acceptation universelle, je crois que notre réunion 

avec la GNSO et le groupe des parties prenantes des registres et le 

produit des ventes aux enchères, je ne vois pas qu’il y ait grand-chose à 

ajouter. Vous pouvez me corriger si je me trompe.  

 Ok, s’il n’y a plus de commentaires, je crois que nous avons conclu pour 

cette journée. Je vous demande s’il y a quelque chose d’autre à 

mentionner.  

 Ok. Je voudrais attirer votre attention sur ce qui suit. Demain il y aura 

une annonce des résultats de l’élection. Rob, c’est correct ? Oui, ok, 

merci, merci Rob.  

 Alors, les résultats de l’élection seront publiés demain, ou seront 

informés demain. Je crois que le processus de vote sera clôturé très 

prochainement. Si vous n’avez pas voté, je vous prie de le faire. Je passe 

la parole à Rob.  

 

ROBERT HOGGARTH: Je veux vous rappeler que la période de vote électronique conclut à 

6 h 59. Si vous n’avez pas encore voté, si vous voulez changer votre vote, 

vous pouvez le faire avant 7 h. On ne peut pas prolonger la période de 
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vote. Souvenez-vous que l’on est à 23 h 59 UTC parce qu’on est dans un 

autre fuseau horaire.  

 

MANAL ISMAIL: Fabien va distribuer aussi l’URL pour accéder au communiqué sur 

Google Doc. On est encore avec la structure du communiqué, il y a des 

textes préliminaires qui sont préparés sur les réunions qui ont eu lieu.  

 Il y a une partie réservée pour inclure des informations sur les élections 

et sur le décès de Tarek Kamel. Je vous demande d’y jeter un coup d’œil 

et si vous avez des commentaires, vous pouvez le faire pour que la 

rédaction du communiqué soit plus facile et plus simple.  

 Merci à tous de votre participation, je sais que ça a été une longue 

journée, je vous souhaite une bonne soirée. Je sais qu’il y a une 

réception à 18 h 30. Le groupe des parties prenantes commerciales fera 

un cocktail. Julia, on sait où ? J’ai fait courir à tout le personnel 

aujourd’hui hein… 

 

JULIA CHARVOLEN: C’est la salle 720.  

 

MANAL ISMAIL: Ok. Alors, c’est la salle 720 à 18 h 30. Là il y aura une réception avec le 

groupe des parties prenantes commerciales.  

  Demain matin, on n’aura pas de séance parce qu’il y a la cérémonie 

d’ouverture à 8 h 30. Et puis il y aura une séance sur l’EPDP. Par la suite, 
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après déjeuner, il y aura la première partie du forum public. Comme GAC 

on va se réunir ici, dans cette salle à 15 h 15, dans la salle du GAC. Et 

j’espère vous retrouver lors de la cérémonie d’ouverture.  

 Bonne soirée à tous.  

 

 

 

 

[FIN DE LA TRANSCRIPTION]  

 

  


